

Pressemitteilung

05.10.2023

Erzählcafé - Das Leben in Stetten früher und heute

Das kleine Dorf Stetten, Teil der Gemeinde Niedertaufkirchen, kennen viele Leuten nur als eine Durchgangsstation an der B 299 zwischen Mühldorf und Neumarkt-Sankt Veit. Dass es sich hier um einen Ort mit einer langen, abwechslungsreichen und interessanten Geschichte sowie einer lange Zeit sehr lebendigen Dorfgemeinschaft handelt, ist den Wenigsten bekannt. Feste und Feierlichkeiten wie das Stettner Schlossbergfest zogen viele Jahre Menschen aus der Umgebung in das Dorf an der Bundesstraße.

Um das Leben in Stetten früher und heute nachzuzeichnen und zu dokumentieren findet am Mittwoch, 11. Oktober 2023 um 14.00 Uhr im Landgasthof Roßkothen in Stetten ein Erzählcafé mit Geschichtskoordinator Daniel Baumgartner statt. Dort sollen bei Kaffee und Kuchen Geschichten, Erzählungen, Anekdoten und Berichte vom Leben in Stetten ausgetauscht werden. Mithilfe zahlreicher Bilder aus den vergangenen Jahrzehnten soll die Vergangenheit wieder lebendig gemacht werden. Die Teilnahme ist kostenlos. Kaffee und Kuchen werden vom Landkreis Mühldorf a. Inn und der Gemeinde Niedertaufkirchen spendiert. Die Veranstaltung findet in Kooperation mit der Gemeinde Niedertaufkirchen statt.



Bildunterschrift: Stetten hat eine lange und interessanten Geschichte - Feste und Feierlichkeiten zogen viele Jahre Menschen aus der Umgebung in das kleine Dorf an der Bundesstraße.

Bildnachweis: Martin Brunnmeier